

La Junta de Beneficencia de Guayaquil en colaboración conjunta con el Hospital Luis Vernaza y la Academia Americana de Neurología organiza la VI Jornada gratuita de Neurología; la misma que contará con 7 expositores pertenecientes a la Clínica Mayo de los EEUU.

El evento científico que se desarrollará los días 3 y 4 de Agosto del 2015, en el horario de 8H00 a 16H00; tendrá lugar en el Auditorio del Hospital y contará con traductores para quienes asistan a las conferencias.

Esta actividad está dirigida para Neurólogos, Neurofisiólogos, Neurocirujanos, Neurorehabilitadores, Neuropediatras, y Medicina Interna; y tiene como finalidad mejorar la calidad de vida de los pacientes y sus familias.